



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>34 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>329</b>
Prix	<b>250 000 €</b>

# Cavalaire-sur-Mer

## Appartement à vendre (83240)

Canat & warton golfe de saint tropez, présente ce t 2 à cavalaire avec une belle vue mer. Idéalement situé sur la promenade de la mer et en face de la plage, ce t 2 est de 33,47 m2 loi carrez avec une terrasse d'environ 6 m2 offrant une vue mer panoramique. Il est composé par un hall d'entrée, séjour avec une cuisine ouverte, une chambre, une salle de douche & wc séparé. Un garage de 16,30 m2 avec électricité. Rebecca schmitt (ei), agent commerciale rsac 440537033 spécialiste des appartements au sein de l'agence canat & warton golfe de saint tropez est à votre disposition au 07 88 48 30 57. ...

*Canat & warton gulf of saint tropez, presents this t 2 in cavalaire with a beautiful sea view. Ideally located on the promenade de la mer and opposite the beach, this t 2 is 33.47 m2 carrez law with a terrace of 'approximately 6 m2 offering a panoramic sea view. It is composed of an entrance hall, living room with an open kitchen, a bedroom, a shower room & separate toilet. A garage of 16.30 m2 with electricity. Rebecca schmitt (ei), sales agent rsac 440537033, specialist in apartments within the canat & warton gulf of saint tropez agency, is at your disposal on 07 88 48 30 57. We speak ...*

## **CANAT & WARTON GOLFE DE SAINT TROPEZ**

143 Rue Du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



**Canat & Warton**  
Cabinets Immobiliers - Real Estate

**Canat & Warton**  
Cabinets Immobiliers - Real Estate  
- LES BELLES -  
MAISONS  
- LES BEAUX -  
APPARTEMENTS

06 47 52 46 42 / 09 75 33 85 62  
143 Rue du Port, 83240 Cavalaire sur Mer

[canatwarton.com](http://canatwarton.com)